
Ata nº 134

Aos nove dias do mês de abril de dois mil e quinze, às 14 horas, na sala de reuniões do
Bloco CD, do Campus Universitário da Região dos Vinhedos da Universidade de Caxias
do  Sul,  situada  na  cidade  de  Bento  Gonçalves,  reuniu-se  a  Comissão  Interna  de
Prevenção de Acidentes – CIPA, gestão 2015, para reunião ordinária. Estavam presentes
o Presidente, Diego Augusto Campeol, a Vice-Presidente, Kelin Suzana Bender Bolzan,
os cipeiros  Joel Erthal, Renata Gasparetto, Raquel Dallagnese, Rodrigo Benedetti e a
secretária Paula Larentis, que leu a ata do mês de março. Em seguida, o  presidente
Diego iniciou a reunião solicitando a todos se houve algum acidente.

Diego falou do boletim de segurança de número 002 / Gestão 2015, registrada em 27 de
março e ocorrida em 12 de março de 2015. Segundo o boletim, a funcionária Renata
Tonini, coordenadora da BICE/Bento relatou que as funcionárias da empresa Sul Service
(limpeza) estavam limpando as janelas do segundo andar do bloco H e não utilizaram
itens de segurança, oferecendo risco de queda. Desta forma, Diego fez este comunicado
ao  sub-reitor  do  Carvi  e  prefeito  do  Campus,  Sr.  Dorval  Brandelli  e  os  mesmos  se
pronunciaram agradecendo  a  CIPA por  este  trabalho,  e  que  avisariam a  Sra.  Sônia,
responsável pela limpeza para tomar mais cuidado. Joel complementou que já contataram
com  a  SEDE  da  UCS  para  que  quando  acontecer  este  tipo  de  limpeza  que  tenha
periculosidade, contratar uma empresa especializada.

Para treinamento de cipeiros e brigadistas, o presidente Diego fez um levantamento com
os funcionários e cipeiros da UCS, para alinhar as melhores datas e que todos possam
participar. O Treinamento será realizado no dia 23 ou 30 de abril, e Marcelo do SESMET
nos dará um retorno da data que podes realizar o curso.
Além  disso,  falou  que  a  colega  Angélica,  da  Biologia  não  participará  mais  com  o
brigadista, pois está saindo da UCS. Foi sugerido, que no lugar dela, convide a colega
Beatriz Fontanella. 

Foi comentado sobre o evento da SIPAT 2015. Quanto às placas antifumo já foi solicitada
a sua compra. Sugeriu-se  a colocação de cartazes sobre as leis anti fumo nos murais, ou
então entregar mensagens e bilhetes aos fumantes , em nome da CIPA. Diego pediu para
aguardar a chegada das placas, e lembrou da data sobre a campanha de tabagismo, que
no Brasil, é  comemorado no dia 31 de maio. 

Sendo assim,  e  nada mais  havendo  a  constar,  foi  encerrada  a  reunião,  e  eu,  Paula
Larentis Zwirtes, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por todos
os presentes. Bento Gonçalves, 09 de abril de 2015.


